

MAGANG KEWIRAUSAHAAN (MKU) MAHASISWA PADA USAHA “FAST FOOD “ NAYS CAFÉ

Henny Nuraini¹⁾

Adanya persaingan dalam memperoleh lapangan pekerjaan bagi lulusan perguruan tinggi, khususnya sarjana peternakan mendorong upaya peningkatan mempersiapkan calon sarjana untuk berwirausaha dibidangnya. Persiapan yang memadai adalah dengan kegiatan magang di perusahaan terkait, sehingga mahasiswa dapat memahami secara komprehensif teknologi dan proses produksi, manajemen pegawai, keuangan, pemasaran, dan pengawasan mutu yang dilaksanakan perusahaan tempat magang. Diharapkan saat mereka lulus nanti dapat mempersiapkan dan menciptakan hal-hal baru sebagai seorang calon wirausaha.

Peserta magang adalah calon sarjana tingkat akhir yang memiliki minat berwirausaha. Peserta dilibatkan di mitra pengusaha MKU (Nay's Café) dan melakukan studi banding ke industri-industri sejenis dalam hal ini adalah restoran ayam bakar Wong Solo dan California Fried Chicken. Magang dilakukan sejak minggu kedua bulan Juni sampai minggu kedua bulan Oktober 2004 di restoran Nays café, yaitu restoran dengan komoditas utamanya pangan asal ternak seperti daging, telur, susu dalam bentuk burger, pizza, sphaghety, hordog, soup, fried chicken. Lokasi usaha berada di dalam kampus Fakultas Peternakan IPB, sehingga mudah dijangkau oleh mahasiswa magang.

Kuliah pembekalan dilaksanakan pada tanggal 1 Juni 2004, pemberi materi kuliah berasal dari Nays Café dan PT. Wendy Citarasa. Profil Nays Café ditunjukkan kepada seluruh peserta, mulai dari perencanaan pendirian, pencarian lokasi, penyusunan menu dan lain-lain. Hal ini dilakukan sebagai salah satu cara untuk meningkatkan motivasi berwirausaha bagi para peserta.

Kunjungan ke Ayam Bakar Wong Solo dilaksanakan pada tanggal 7 Juni 2004, pukul 13.00 –16.00 WIB. Restoran ini mempunyai 29 cabang yang tersebar di seluruh Indonesia, dengan kantor pusat di Medan dan Jakarta. Lokasi kunjungan yang kedua pada tanggal 8 Oktober 2004, pukul 10.00 – 11.30 WIB, adalah restoran fast food California Fried Chicken cabang Darmaga, yang merupakan salah satu waralaba dari luar negeri.

Seminar hasil magang yang dihadiri oleh dosen pembimbing dan Nays Café dilaksanakan pada tanggal 14 Oktober 2004. Seminar merupakan kegiatan evaluasi yang dilakukan untuk mengetahui sejauh mana pemahaman peserta magang terhadap berbagai proses yang berlangsung selama pelaksanaan magang di Nays Café.

¹⁾Ketua Peneliti (Staf Pengajar Departemen IPT, FAPET-IPB)

Kegiatan magang ini mampu menambah wawasan peserta (mahasiswa), sehingga mereka dapat melihat, merasakan dan melakukan berbagai hal yang berkaitan dengan dunia kerja. Penyampaian presentasi laporan akhir memberikan gambaran bahwa peserta mampu menganalisis dan mengaplikasikan pengetahuan teori dan praktik yang telah diberikan. Kegiatan magang ini sebaiknya dilakukan secara reguler sehingga membuka wawasan mahasiswa terhadap dunia kerja yang sesungguhnya.